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Zusammenfassung

        
Mit dem Rotationsangioplastie-System nach Kensey wurden bei 14 Patienten 15 Eingriffe vorgenommen; behandelt wurden dabei 16 Gefäßverschlüsse der A. femoralis superficialis mit einer durchschnittlichen Länge von 10,2 cm (3-24 cm) sowie eine multipel stenosierte A. femoralis superficialis. Folgende Ergebnisse wurden erzielt: Lumeneröffnung und anschließende Ballondilatation bei 8/15 Eingriffen; bei 2 Patienten Reverschluß des eröffneten Gefäßes während bzw. kurz nach der Untersuchung durch Komplikationen (obstruierender Plaque bzw. Bauchwandhämatom); 5 Gefäßperforationen, drei Gefäßwanddissektionen, eine periphere Embolie. Die Gesamtkomplikationsrate betrug 11/15, eine klinische Befundbesserung wurde bei 6/15 Fällen erreicht.


      
        
Summary

        
Fifteen procedures have been carried out in 14 patients using the Kensey rotation angioplasty system. Sixteen occlusions of the superficial femoral artery, with an average length of 10.2 cm (3 to 24 cm) and one artery with multiple stenoses were treated. The following results were obtained: creation of a lumen, with subsequent balloon dilatation in eight out of fifteen procedures; in two patients the vessels were occluded shortly after the procedure, due to complications (one obstructive plaque and one haematoma); five perforations, three dissections and one peripheral embolus. The total complication rate was 11 out of 15 cases, clinical improvement was obtained in six out of 15 cases.
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